

Reacomodará TPP a inversión extranjera (Reforma 11/11/15)

Reacomodará TPP a inversión extranjera (Reforma 11/11/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (11 noviembre 2015).- El Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés) causará un reacomodo en el patrón de inversión extranjera directa que México recibe, dijo José María Zas, presidente de la American Chamber capítulo México.

Este especialista explicó en entrevista con Grupo REFORMA que lo más probable es que una vez que entre en vigor este tratado comercial haya un incremento en las inversiones, por las ventajas comerciales y preferencias recién creadas. "Es una gran oportunidad de abrir aún más al México competitivo que tenemos hoy a nuevas oportunidades de negocio, especialmente a todo lo que significa Asia", dijo Zas en entrevista. Según estimaciones de la AmCham, en un lapso de tiempo el PIB mexicano podría crecer hasta 50 por ciento a partir de los beneficios que se tendrán con este tratado. Un ejemplo de esto es que el proceso de integración con América del Norte, que ya está muy avanzado, se consolidará aún más dado el incremento en las cadenas de valor, así como la mejora en los procesos de comercio exterior. Zas advirtió que estos cambios no serán inmediatos, puesto que el tratado va a llevar tiempo en su desarrollo e implementación, pero en el mediano y largo plazo ofrecerá muchas más oportunidades que amenazas para la economía mexicana. "Si ponemos la experiencia mexicana ganando exportaciones e inversiones y la sumamos a este nuevo panorama la consecuencia tendrá que vamos a tener un México mucho más grande, incremento en el empleo formal, crecimiento de la clase media", puntualizó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo